



SANTIAGO, CRUCE ANDINO, BARILOCHE, BUENOS AIRES, LIMA Y CUSCO

El itinerario también se puede hacer en sentido inverso

Combinados | 16 días - 15 noches | B-SCBL



01 SANTIAGO

Llegada al aeropuerto y traslado al hotel. Alojamiento.

02 SANTIAGO (Visita Ciudad)

Desayuno. Por la mañana visita de la ciudad para conocer el área céntrica, con la Alameda Bernardo O'Higgins y el Palacio Presidencial de la Moneda. Recorrido a pie por los paseos peatonales de Huérfanos y Ahumada -de gran actividad comercial- y por la Plaza de Armas con la Catedral Metropolitana y otros edificios históricos que la rodean. Luego se conocerá el Cerro Santa Lucía -lugar de fundación de la ciudad-, el Parque Forestal, a orillas del río Mapocho y el Barrio de Bellavista -de gran actividad cultural-. Por último se recorrerán las nuevas áreas de la ciudad, como lo son Providencia, Vitacura y Las Condes. Tarde libre.

03 SANTIAGO

Desayuno. Día libre con excursión opcional a Valparaíso, el principal puerto comercial de Chile y capital legislativa del país. Esta visita también incluye Viña del Mar, la capital del turismo chileno, llamada La Ciudad Jardín, ello porque impresiona por sus parques, paseos y hermosos edificios.

04 SANTIAGO - PUERTO VARAS

Desayuno. Traslado al aeropuerto para salir en vuelo (pasaje no incluido) hacia Puerto Montt. Llegada y traslado al hotel en Puerto Varas. Alojamiento y por la tarde, salida para una visita de ambas ciudades. Comenzaremos en el punto más alto de Puerto Montt para una panorámica de la ciudad, del Océano Pacífico y de las islas cercanas. Visita al Monumento a los Colonos Alemanes, la Plaza de Armas y la Catedral. Continuación al sector de Angelmó, famoso por sus locales de artesanía. Se visita la Caleta de Pescadores y el Mercado Municipal para apreciar la actividad diaria de la gente de mar que llega allí para comercializar mariscos, pescados y productos agrícolas. Salida hacia Puerto Varas, llamada también la Ciudad de las Rosas, famosa por su arquitectura e influencia alemanas. El recorrido prosigue bordeando el Lago Llanquihue mientras se aprecian imponentes vistas del Volcán Osorno. Regreso al hotel en Puerto Varas y resto de la tarde libre.

05 PUERTO VARAS (Cruce Andino) - BARILOCHE

Desayuno. Salida en bus bordeando el lago Llanquihue, hacia Ensenada y Petrohué. Embarque para cruzar el bello lago de Todos los Santos, conocido también como Esmeralda por el color verde-azul de sus aguas y la majestuosidad de los volcanes Osorno y Calbuco reflejados en su superficie. Luego de dos horas de navegación, llegada a Peulla. Tiempo libre y continuación hacia Argentina por el Paso de Pérez Rosales para llegar a Puerto Frías y cruzar en lancha la Laguna Frías hasta Puerto Alegre. Corto recorrido en bus hasta Puerto Blest para realizar el último tramo en lancha por el Lago Nahuel Huapi hasta Puerto Pañuelo. Continuación en bus hasta Bariloche. Alojamiento en el hotel.

Nota: En caso de no operar, por condiciones climáticas, el cruce en barcos, se hará por carretera, por el Paso Internacional de Puyehue y Villa La Angostura, bordeando el Lago Nahuel Huapi.

06 BARILOCHE (Circuito Chico)

Desayuno. Excursión de medio día. Salida hacia Playa Bonita para observar la Isla Huemul. Continuación al pie del Cerro Campanario, donde se podrá hacer un ascenso opcional en aerosilla hasta la cima, desde donde se divisan las montañas nevadas y varios lagos. El recorrido prosigue hacia la Península de San Pedro, con el hotel Llao Llao, la Capilla San Eduardo -una joya de la arquitectura regional- y Puerto Pañuelo. La última parte del itinerario transcurre por las canchas de golf, el Puente Angostura -sobre el río del mismo nombre-, que une a los lagos Moreno y Nahuel Huapi, Bahía López y Laguna El Trébol. Regreso a Bariloche. Tarde libre.

07 BARILOCHE

Desayuno. Día libre en el que se podrá elegir entre diversas excursiones opcionales:

- Centro de Esquí Cerro Catedral.
- Circuito Grande con Bosque de Arrayanes.
- Camino de Siete Lagos.
- Lacustre a Isla Victoria y Bosque de Arrayanes.
- Lacustre a Puerto Blest, Cascada Los Cántaros y Lago Frías.
- Volcán Tronador y Lago Mascardi.
- El Bolsón y Lago Puelo.



08 BARILOCHE - BUENOS AIRES

Desayuno. Mañana libre. Traslado al aeropuerto para salir en vuelo (pasaje no incluido) con destino a Buenos Aires. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

09 BUENOS AIRES (Visita Ciudad)

Desayuno. Por la mañana visita de la ciudad en la que se apreciará el edificio del Congreso Nacional, la Plaza de Mayo con la Casa de Gobierno, la Catedral Metropolitana, el Cabildo, la Avenida 9 de Julio con el Obelisco y el Teatro Colón, los tradicionales barrios de San Telmo y la Boca (parada), el área residencial de Palermo, con el Zoológico, el Parque y el Planetario y La Recoleta, uno de los sectores más elegantes de la ciudad. Por último la nueva área de Puerto Madero, ubicada a orillas del río en un paisaje urbano y diferente con una amplia oferta gastronómica. El recorrido finaliza en Puerto Madero o frente a Galerías Pacífico, frente a la calle peatonal Florida. Tarde libre.

10 BUENOS AIRES (Cena y Show de Tangos)

Desayuno. Día libre para actividades opcionales, como recorrer las áreas turísticas de Puerto Madero, Palermo Hollywood y Palermo Soho. Por la noche traslado a un elegante sitio para **cenar** (vino incluido) y disfrutar de un show de tangos. Regreso al hotel.

Nota: En categoría Lujo, se incluye la cena (a la carta) y Show de Michelángelo, el mejor de la ciudad (michelangeloweb.com)

11 BUENOS AIRES

Desayuno. Día libre para hacer compras o para disfrutar de la vida cultural de la ciudad, con sus numerosos museos, salas de exposiciones y conferencias, galerías de arte, cines y teatros.

12 BUENOS AIRES - LIMA

Desayuno. Traslado al aeropuerto para salir en vuelo (pasaje no incluido) con destino a Lima. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento. Resto de la tarde libre.

13 LIMA (Visita Ciudad)

Desayuno. Por la mañana visita a la parte moderna y colonial de Lima, "La Ciudad de los Reyes", con los distritos de Miraflores y San Isidro, pasando por un lugar sagrado pre Inca, antes de continuar al Centro Histórico. Se recorren las calles más importantes en la historia de la ciudad, hasta llegar a la Plaza Mayor, donde podrá tomar fotografías de la arquitectura colonial. Visita al Convento de Santo Domingo, uno de los edificios religiosos más importantes de Lima. El tour sigue hacia el moderno Miraflores con parada en el Parque del Amor para disfrutar de la vista de la bahía. Tarde libre.

14 LIMA - CUSCO (Visita Ciudad y Ruinas Incas)

Desayuno. Traslado al aeropuerto para salir en vuelo (pasaje no incluido) hacia el Cusco. Llegada al aeropuerto y traslado al hotel. Alojamiento. En la tarde, visita de la ciudad imperial del Cusco, ejemplo vivo de la mixtura de la cultura andina y española, en la que la ciudad colonial está construida sobre

las bases de los palacios incaicos. Comienza visitando el icónico mercado de San Pedro, donde explorará los colores, aromas y tradiciones del Cusco contemporáneo. Continuación al Templo Koricancha, antiguo palacio incaico y principal centro para la adoración al Dios Sol. Ascenso hasta la Fortaleza de Sacsayhuamán, imponente muestra de arquitectura militar incaica. Luego se recorrerán los sitios arqueológicos de Qenko y por último, se visita la Plaza de Armas, donde se encuentran la Catedral, el templo católico más importante de la ciudad.

15 CUSCO (Machu Picchu)

Desayuno. Traslado a la estación de Ollanta para salir en tren Expedition (Turista y Turista Superior) o Vistadome (demás categorías) (ida y retorno) para un recorrido de una hora y media hasta llegar a Aguas Calientes. Continuación en bus hasta la parte alta de la montaña, donde se encuentra uno de los más reconocidos ejemplos de arquitectura Inca: Machu Picchu, rodeada por abundante vegetación, con la ciudadela. Visita guiada de los sectores más importantes, calles, plazas y templos. Será una experiencia inolvidable para recoger parte del misterio que envuelve a este misterioso y encantador recinto. Al finalizar la visita se retornará al pueblo de Aguas Calientes. **Almuerzo**, tiempo libre para visitar las tiendas de artesanías y regreso a la estación de Ollanta para continuar por carretera hasta Cusco.

16 CUSCO

Desayuno. Traslado al aeropuerto. Fin del programa.

FECHAS DE SALIDA

Diariamente

EI PROGRAMA INCLUYE

- Alojamiento en hoteles de la categoría que se elija.
- Impuestos de alojamiento.
- Desayuno en el hotel diariamente y 1 almuerzo.
- Traslados aeropuerto/hotel/aeropuerto.
- Visitas en Santiago, Bariloche, Buenos Aires, Lima y Cusco, en base a servicios compartidos.
- Cruce en buses y catamaranes, de la Cordillera Patagónica.
- Cena y show de tangos en Buenos Aires.
- Visita guiada de la ciudad de Machu Picchu.
- Pasaje en tren Expedition o Vistadome.
- Manejo de una maleta por persona.

PRECIOS POR PERSONA EN DOLARES

Para cotizar presione aquí

El sistema desplegará varias opciones, según categorías de hoteles. Si al reservar, no hubiese cupo en alguno de los hoteles de la categoría elegida, se ofrecerá el que más se aproxime

